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院	長　齋藤さやか	様

リバース工法の建物を見学したり、実際にリフレパウダーなどのリバース製品を使った
りしてこれは良いものだという実感があり、リバース工法を採用しました。もともと自分
自身が化学物質に弱いことや、化学物質の影響で具合悪くなる患者さんも多く診ることも、
リバース工法を選んだ理由の一つです。せっかくクリニックを新築するのであれば、そこ
にいる患者さん、スタッフ、自分自身も元気になれる空間を作りたいと思いました。
クリニック開業の１か月前からスタッフが院内で働き始めましたが、その中で花粉症を

患っている数名のスタッフ達の症状がすぐに改善していきました。春先だったこともあり、
花粉症はシーズン真っ只中だったのですが、自宅や外にいるのと院内の空気が違うという
ことにスタッフも驚き、感動しておりました。おかげさまで建築中に使われた接着剤や塗
料の臭いは気にならない状態でクリニックを開業することができました。患者さんも分か
る方は空気の良さや気持ちよさを実感できるクリニックとなりました。
ただ、人工香料の匂いが際立って目立つ空間にもなり、人工香料使用の患者さんがすぐ

に分かるようになったことや、その匂いで具合が悪くなることもより分かりやすくなった
ように思います。空気がすがすがしいということは、呼吸を自然に深め、自律神経のバラ
ンスを整え、心身の調和に導くということを身をもって実感いたします。

お 客 様 の 声 Memo　〔 お打ち合わせ時などにご活用ください 〕

外　観 内装はすべてリバースコート仕上げです
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